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Zitat von Totti 

Ja, ich würde sagen dass es gerade aktuell ziemlich scheißegal ist, ob man eventuell
vielleicht möglicherweise 2017 von Graupenstadionsponsor zu Graupenstadionsponsor
wechselt.

Aber vielleicht ist es für unseren Verein nicht so unwichtig ob der jetzige
Graupenstadionsponsor noch bei uns investiert? Und vielleicht ist auch das Signal, das an
andere potentielle Sponsoren gesendet wird, wenn Grundig so vor den Kopf gestoßen wird,
nicht so unwichtig?
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